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康橋國際學校林口校區中學部 

【學生家長會常務委員會議】會議紀錄   

111學年度(第 2學期)第 5次常委會會議記錄 

 

壹、會議名稱：111學年度(第 2學期)第 5次常委會會議 

貳、會議時間：112年 3月 17日(星期五) 13:30-15:30 

參、會議地點：校史室 

肆、出席人員：應到 12人，請假 3人，實到 9人 

會    長：陳茂仁 

副 會 長：劉思佩(請假)、侯秀穎 

常務委員：蔡佩芳(請假)、蘇琬莉(請假)、廖樺霈、鄧詩品、朱志強、邱士純、黃夕宸、 

王思懿、林欣潔 

伍、會議主席：會長 陳茂仁 

陸、紀    錄：常委 王思懿 

柒、會議議程： 

一、 主席致詞 

各位親愛的常委們午安 

首先再次感謝大家的支持，在今天上午順利完成法律講座活動，接著又開始下午的常委會議。 

再來跟各位分享昨天我參加七年級雙語咖啡會，校長親自出席並且向家長上課，內容精彩豐

富！現場家長們反應對學校充滿活力、信心！然而因時間有限，許多內容校長尚未說完，最後

家長們都熱烈期待校長能夠再次開課並希望能報名參與。部分內容開學時校長與各位常委們的

茶敍中也有提到。未來請常委們幫忙邀請各班家長們多參與學校的咖啡會、留學大講堂⋯⋯等

活動，可以更加了解學校目前及未來的方向，正在為同學、老師所做的努力。 

第三，感謝有常委提醒，有關預算的中有一項藝文展演項目，這個再麻煩活動組和文書研究一

下如何執行，謝謝。 

另外，今天討論議案二：「如何將同學繳交的家長會費回饋到各班級」議案討論，等等討論的時

候，也請常委們支持同學及學校，謝謝。 

最後，雙語的家長會活動時間已經大致確定為 4/28（五），國際部目前正在協助志強常委所提出

的時間及方向。 

二、 工作報告： 

1、 服務組報告：G9祈福禮已訂購完成，廠商也已準備好祈福禮文具包，等會長確定可送入校

的時間即可送貨。另外再請財務常委協助匯款費用共 NT$51,543給廠商，謝謝！
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三、 3月份討論議案 

1、議案一：討論 3月份家長提案，提案如附件。 

2、議案二：「如何將同學繳交的家長會費回饋到各班級」議案討論。 

說  明：擬同意本學年度常委捐款(共計 NT$290,000)用於補足敬師禮物原預算 NT$80,000差額

及校方帶領學生會規劃之「學校年度活動贊助-NT$30,000」差額。  

決  議：同意 8票，不同意 0票，通過。(請假 3人) 

四、 臨時動議：無。 

捌、散會 


